

REPUBLICA DE CHILE
PROVINCIA DE CURICO
I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

TABLA:

- 1.- LECTURA ACTA ANTERIOR
- 2.- CUENTAS Y CORRESPONDECIA
- 3.- VARIOS.

En Hualañé, a 16 días del mes de agosto de 1994, siendo las 9:45 horas, con la presencia del sr. Alcalde y los sres. concejales Enrique Baeza, Herminio Hernández, Gabriel Ponce y Carlos Ruz se da comienzo a la sesión de Concejo Municipal.

1.- LECTURA ACTA ANTERIOR.-

El sr. Alcalde da lectura al acta de la sesión anterior, la cual es aprobada, el sr. Carlos Ruz hace una aclaración con respecto a la sesión del derecho del piso de ramada a la junta de vecinos de La Huerta para Fiestas Patrias, entendiéndose que los \$70.000 de aporte acordado, se ingresarían en forma inmediata a la junta de vecinos.

El sr. Alcalde informa que con respecto al problema con don Jorge Díaz, se le solicitaron más antecedentes para el proyecto y en cuanto a la autorización para el funcionamiento de una barraca del sr. Alvarez, la junta de vecinos no había entregado el informe correspondiente. Al respecto se comenta que las juntas de vecinos del pueblo de Hualañé no funcionan y en futuras oportunidades se les dará un plazo para que respondan por solicitudes de patentes en su sector y luego se tomará una decisión.

El sr. Alcalde indica que se conversó con Carabineros por el aumento de accidentes y otros problemas en Hualañé. Ellos han aumentado el control por este motivo. Informa también que se realizó la inauguración de la sala multiuso de la Escuela de La Huerta, la cual quedó bastante buena.

El sr. Alcalde informa de una reunión en Licantén para el viernes 19 de agosto, de la Asociación de municipalidades de la costa curicana, los concejales indican que no tendrían problemas para participar, pero no lo pueden confirmar en este momento.

2.- CUENTAS Y CORRESPONDENCIA.-

- El director de la Escuela de Hualañé, agradece a la Municipalidad el aporte entregado para reparación de la multicancha (\$500.000).

- La Intendencia autoriza la adjudicación del proyecto por equipamiento de la posta La Huerta, tiene un valor de \$7.942.295 del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

- Vialidad de Curicó informa sobre deficiencias en camino a El Buche y trabajos que se le están realizando (ruta J-720). El sr. Carlos Ruz dice que el camino de El Buche está mucho mejor. El sr. Gabriel Ponce indica que en Vichuquén se le planteó el problema a Vialidad.

El sr. Enrique Baeza consulta cuando termina su trabajo la empresa que realiza mejoramiento de caminos en la comuna. El sr. Alcalde informa que termina en agosto, pero comienza otro contrato inmediatamente.

- El sr. Gobernador en un documento indica que con respecto a deficiencias en la reposición de pavimento, por trabajos en la red de alcantarillado de Hualañé, hay boletas de garantía y falta la recepción al término del trabajo.

- Llegó un oficio informativo del programa Corpride-Fundación San José de La Dehesa sobre construcción de viviendas progresivas para organizaciones funcionales.

- Un oficio del Gobernador Provincial indica que las empresas de buses han accedido a rebajar la tarifa escolar de \$100 a \$50.

3.- VARIOS.-

El sr. Enrique Baeza consulta por el uso de la maquinaria, que debe hacerse un programa y tener en buenas condiciones el camino a El Buche para el 18 de septiembre. El sr. Alcalde indica que se hizo un programa y ese camino está considerado.

El sr. Carlos Ruz comenta que en el sector Orilla de Navarro (cuesta Colorada) el río Mataquito se llevará muchos terrenos si no se construyen defensas fluviales.

El sr. Herminio Hernández consulta por un posible aporte de 2 sacos de cemento para realizar una reparación en La Huerta.

El sr. Enrique Baeza indica que en el sector del cementerio se destruyeron muchos árboles. El sr. Carlos Ruz dice que se debiera cerrar el basural que ya no se está usando.

El sr. Enrique Baeza consulta por el el agua potable de El Molino. El sr. Alcalde informa que ese proyecto está presentado.

El sr. Carlos Ruz consulta por el proyecto de electrificación Los Coipos. El sr. Alcalde indica que está en marcha y algunas personas ya han comprado bases.

El sr. Carlos Ruz consulta en que estado está el litigio con el Club de Huasos. El sr. Alcalde informa que todavía no se ha resuelto. La Municipalidad hizo un alegato judicial y la parte contraria no se presentó, el sr. Alcalde indica que el juicio va en buen pie por parte de la Municipalidad.

El sr. Enrique Baeza dice que la Ley de Rentas Municipales no será muy favorable para la Municipalidad de Hualañé y para las comunas chicas. El sr. Carlos Ruz indica que se afectará a los contribuyentes medianos y pequeños.

Se analizan diversos problemas relacionados con el déficit que produce la educación municipal. El sr. Carlos Ruz dice que se podría estudiar refundir algunas escuelas en el sector de Quilico, ya que cuenta con energía eléctrica y aumentar los niveles hasta 8º básico.

El sr. Enrique Baeza comenta que se podría anexar a la comuna de Hualañé un sector que colinda con Curepto (Huaquén hasta Paula), ya que la personas que allí viven realizan la mayoría de sus trámites en Hualañé. Se podría plantear la idea al Ministerio del Interior.

Ingresa al Concejo una representante de la empresa consultora ASOPROF, quien da a conocer como es el trabajo que realizan y los convenios que hacen por sus servicios, como son elaboración y presentación de proyectos, plan de desarrollo comunal y estudios. Se le consulta por la revisión de un plan de desarrollo comunal, realizado por un grupo de personas y funcionarios municipales de Hualañé, el valor de este trabajo es de \$500.000, realizar el trabajo completo (nuevo) \$3.000.000.

El sr. Carlos Ruz indica que se debiera confrontar el plan de desarrollo comunal realizado, con otras instancias y presentarlo, pero no entrar en mayores gastos.

Termina la sesión a las 13:00 horas.



BERGIO CAÑERES VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL (S)



OCTAVIO FREDES SERRANO
ALCALDE